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Queridos amigos da Palavra, 
 

Você só pode VIVER no AGORA. Na verdade, uma obviedade! Porque o ONTEM acabou 

irremediavelmente e você não pode mais vivê-lo ou mudá-lo e o AMANHÃ ainda não está em suas 

mãos. E, no entanto, a vida no AGORA não é tão fácil! Com que rapidez nos divertimos nos bons 

velhos tempos e, diante dos novos desenvolvimentos, dizemos: isso nunca aconteceu antes! Ou nos 

apegamos ao velho com a justificativa fragil: “Sempre foi assim!” E quando olhamos para além do 

hoje, fugimos para um futuro sonhador que não é nosso de jeito nenhum. Ficar no passado ou no 

futuro pode nos impedir de estar totalmente presentes no momento. 

 

 «Levanta-te!» (Lc 8,54) diz Jesus a uma jovem que se retirou para o seu mundinho. Algo a 

paralisou e a impediu de encontrar a vida. Veio bem pior. A vida a deixou. Ela está morta. Neste 

estado, Jesus se aproxima dela. Ele fala com ela e a chama para o agora: “Levante-se!” Quando ela 

ouve isso, a vida volta para ela e ela se levanta IMEDIATAMENTE. 

 

Um homem de meia-idade teve dificuldade em se ajustar à vida. O forte estresse mental 

pesava muito em sua alma e muitas vezes o sufocava. As internações em clínicas especializadas 

eram frequentes. Lentamente, ele abriu caminho no terreno pedregoso de sua vida. Ele havia 

descoberto que a felicidade sempre pode ser encontrada no AGORA. Ele tinha ouvido falar que as 

crianças ucranianas queriam fazer parte de uma arrecadação de fundos como os Três Reis Magos. 

A língua e o conhecimento local ainda eram um grande obstáculo para as crianças. Ele ofereceu aos 

pais dessas crianças que caminhassem com eles pelas ruas no dia da ação. Eles aceitaram de bom 

grado. Quando o encontrei mais tarde, ele me disse: “Ganhei o maior presente no dia da ação. Foi 

a alegria que senti no coração das crianças. Ela encheu meu coração profundamente!” – Viva 

completamente no AGORA! 
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